

IN EUROPA UND IN AMERIKA

IST DIE

MEMPHIS

zur rechten Zeit gekommen. Sie hat einen neuen, frischen Klang in die Werbetypographie gebracht. Das ist die Bedeutung dieser Schrift.

DIE MEMPHIS ist als die notwendige Bereicherung der Ausdrucksmittel der modernen Typographie, als die führende Darstellung ihrer Stilart anerkannt.

DIE MEMPHIS ist auf die Linie gesunder Entwicklung gestellt, und das ist ihre besondere Stärke, daß sie das Neue und Zeitgemäße in einer Form verkörpert, die modern ist ohne modisch zu sein.

SCHRIFTGIESSEREI UND MESSINGLINIENFABRIK

D · STEMPEL · AKTIEN · GES

FRANKFURT A - M LEIPZIG WIEN BUDAPEST BASEL